



== ¡Qué bella es! ==

¡Qué bella es!... Su celestial figura sobre vívido fondo de arreboles destaca hermosa, inmaculada, pura... Los rutilantes discos de cien soles bordan de luz su nívea vestidura. La luna que en los éteres fulgura, es polvo de sus pies; doce luceros joyas son de los bucles que, ligeros, cuelgan en ondas de oro por su espalda. Y querubes de rostros hechiceros forman en su rededor viva guirnalda. ¿Será Dios? No; no es Dios. Es la Criatura donde Dios por entero se retrata, como en espejo de bruñida plata se retrata del sol la lumbre pura.

GETAFE, 3 DE DICIEMBRE DE 1961

Depósito legal: M. 6.744-1958

PALABRA DE DIOS

Así es la epístola de la Purísima

El Señor me poseyó en el principio de sus obras desde el comienzo, antes que criase cosa alguna.

Desde la eternidad fui predestinada y desde antiguo, antes que la tierra fuese hecha. Aún no existían los abismos, y yo estaba ya concebida en el plan divino; aún no habían brotado las fuentes de las aguas; aún no estaban asentados los montes sobre su pesada mole; aún no había collados, cuando yo había nacido; aún no había hecho El la tierra, ni los ríos, ni los polos de la redonda tierra.

Cuando El preparaba los cielos, estaba yo presente; cuando con ley cierta ponía dique a los abismos con términos fijos; cuando afirmaba en lo alto la región etérea y domaba a las fuentes de las aguas; cuando cerraba el mar en sus términos y ponía ley a las aguas para que no traspasasen sus límites; cuando asentaba los cimientos de la tierra, con El estaba yo concertándolo todo, y me deleitaba cada día jugando en su presencia en todo tiempo, y mis delicias eran estar con los hijos de los hombres.

Ahora, pues, hijos, oídme: Bienaventurados los que siguen mis caminos. Oíd mis preceptos y sed sabios, y no queráis desearlos. Dichoso el hombre que me oye y vela a mis puertas cada día.

Quien me hallare, hallará la vida y alcanzará del Señor la salvación.



No; no es Dios, es tan sólo una Criatura donde Dios de poder ha alardeado. No; no es Dios; mas ponedla en la altura de todo lo finito y lo creado. Y, si hay lunas, que sirvan de calzado para su ebúrneo pie. Si soles bellos, salpiquen de luminicos destellos su, de Tabor, espléndido vestido. Si hay estrellas, adornen sus cabellos, pues tal reina merece tal prendido; y hasta el alto querube enardecido, de su celeste clámide a la sombra, en celajes de nácar sumergido, sirva a sus plantas de mullida alfombra.

Bien se echa de ver en estos versos la rica imaginación de la tierra natal del autor, el sevillanísimo J. F. Muñoz y Pabón, canónigo de la Catedral en el primer cuarto de este siglo.

Vida Parroquial

POR EL SANTO BAPTISMO HAN ENTRADO EN LA IGLESIA DE DIOS: Antonio Torres Condés, hijo de Pedro y Luisa; Carmen Hernández y Hernández, de Isabel; Eugenio Ruiz Carrote, de Eugenio y Ascensión; Juan C. Corredor Gil, de Miguel y Asunción; Roberto Tordesillas López, de Alejandro y Asunción; Eloy García Ros, de Eloy y Remedios Prudencio García Navas, de Prudencio y Cipriana; Marcelino Martín Rojas, de Marcelino y María; Daniel Ramírez Maroto, de Alfredo y Angela; M. Isabel del Cerro Aparicio, de Vicente y Eugenia; Matilde Fernández Sánchez, de Antonio e Inés; Segundo Sahogar Cruces, de Segundo y Juliana; Antonio Crespo Galán, de Miguel y María; Mariano Rojas Miguel, de Mariano y Jesusa; Antonio Moraleda Ramírez, de Fernando y María; Luis J. Rodríguez Díez, de José e Isabel; Angel A. Jerez Sánchez, de Angel A. y M. Isabel; María Y. Solana Pérez, de José y Clementina; Carmen Villarejo Ramírez, de Santiago y Carmen; Victoria Iglesias Erustes, de Demetrio J. y Victoria; Esperanza Vázquez Bejarano, de Luis y Blasa J.; Carmen San José Cabrera, de Carlos y María; Angeles Ortiz Fernández, de Angel y María; Francisco Souto Herrero, de Francisco y Pascuala; Pilar Aranda Gómez, de Julián y Ascensión.

Enhorabuena a sus afortunados padres.

SE HAN CASADO Y VELADO: Luis Sánchez con Carmen Torres, Emilio Torrijo con María Pérez, Cristóbal Garrido con Juana Pérez, Aniceto Fernández con Luisa Rodríguez; Carlos Elvira con Encarnación Martín; Florentino Carrión con Emilia García Tiburecio P. Pereira con Avelina Gutiérrez, Francisco Pascual con Francisca Moreno, Lorenzo López con Ana M. Muñoz, Julián Jiménez con Josefa Buiza, Emilio Blanes con Isabel Ferrere, José Ramos con Modesta Alcázar, Diego García con Antonia Moreno, y Benito Martín con Lucía San José.

Que el Señor haga fecundas estas bendiciones.

ENTREGARON SU ALMA AL SEÑOR: María de la P. Pardo Caballero, de dos meses; Matias Coto Martín, de 73 años; Agustín Roncero Sánchez, de 7 años; Leonardo García Serrano, de 73 años; Justino Gasco Aparilio, de 69 años; M. Glori a Vázquez de Lis, de ... años; Ramona González, viuda de Barrera, de 92 años, Saturnino Pérez y Pérez, de 52 años.

Que el Señor les dé el eterno descanso.

Se ha celebrado funeral por Antonio Lancharro y por Gregorio Bullido, ambos fallecidos en Madrid. Funeral de aniversario por Basilisa Ramos y Norberto Redondo, y por los Fallecidos de Finisterre, S. A.

Este mes se han celebrado las misas gregorianas por Eustasia Salgado.

A sus familiares renovamos nuestro pésame.

Si no está aquí el nombre que usted busca, esté seguro que es un olvido o una equivocación. Si usted nos lo avisa se podrá corregir oportunamente.

¡Ah!, pero si usted no quiere molestarse, entonces no se queje ni murmure, que usted tiene la culpa.

Porque gusta a los niños, y para estímulo suyo, publicamos, como en años anteriores, en esta *Hoja* el resultado de la campaña del Domund en 1961 en los colegios y escuelas de Getafe:

Grupo Escolar «San José de Calasanz» (niños)	85,75
Grupo Escolar «San José de Calasanz» (niñas)	200,00
Grupo Escolar «J. J. Barrilero».	127,20
Grupo Escolar «Sta. Maria Magdalena» (niñas)	100,00
Grupo Escolar «Sta. Maria Magdalena» (párvulos)	100,00
Escuela de la Capilla de La Alhóndiga	40,00
Colegio del Santo Angel	120,00
Colegio de doña Carmen Benavente	100,00
Academia Mengüal (Azules) ...	1.700,00

Queremos advertir que aquí figuran tan sólo aquellas cantidades que han ido al Secretariado de Misiones a través de nuestra *Parroquia*, que son las únicas de las que tenemos datos ciertos.

Felicitamos a los niños y felicitamos cordialmente también a los señores Maestros.

Y si acaso faltara aquí algún donativo por culpa nuestra rectificaremos gustosos la omisión en el próximo LUCEAT!

Una noticia: El socio más joven del Real Madrid, el niño X, ha sido dado de alta por su padre al tercer día de su nacimiento. ¿No has leído esta noticia hace algún tiempo?

Bien, ¡Allá ellos se las vean... Pero bastante más vale pertenecer a la Santa Iglesia de Cristo!... Eso sí que te trae cuenta de verdad.

¿Qué, aumentó la familia? Enhorabuena, hombre, y que Dios te lo bendiga. Pero procura estar listo en hacerlo cuanto antes de este incomparable equipo. La Iglesia quiere que los niños recién nacidos se bauticen cuanto antes.

Los lunes, miércoles y viernes, a las seis de la tarde, puedes arreglar con el señor Cura este asunto; lleva el parte de nacimiento del Juzgado.

Deber y derecho del trabajo

(Continuación.)

Por lo mismo que el trabajo es medio necesario para procurar una digna subsistencia, cualquiera que sea la posición económica, social o jurídica del trabajador, siempre que éste lo ponga según lo pactado, debe ser retribuido con justicia; cuando el trabajo se remunera mediante *el salario*, la justicia pide, ante todo, que éste sea, por lo menos, suficiente para atender a la subsistencia del trabajador y de su familia en condiciones normales. A partir de ese mínimo, debe crecer en proporción a la calidad y al rendimiento. En igualdad de condiciones de trabajo y rendimiento, el salario de la mujer debe ser igual al del hombre.

Aparte del salario directo, que se entrega en mano al trabajador, hay un *salario indirecto*, que comprende lo que pudiéramos llamar *salario compensado* (subsidios familiares) y *salario diferido* (seguridad social).

La huelga, suspensión concertada del trabajo, *debe ser enjuiciada a la luz del bien general de la comunidad y, naturalmente de la caridad y de la justicia*. Por principio, no puede condenarse. Razones de bien común podrán justificar ciertas medidas legislativas que sometan a restricciones el empleo de esta arma peligrosa, *especialmente* cuando se trate de *servicios públicos* o de aquellos que *provean los bienes de primera necesidad*. Pero, en tales casos, es también deber del legislador ofrecer *garantías que aseguren*, tanto más eficazmente la *solución de los conflictos laborales*, cuanto mayores sean los obstáculos para acudir a la huelga. Un remedio preventivo indispensable es la *conciliación y el arbitraje*, bien entendido que para que resulte eficaz *es necesario que las asociaciones profesionales concurren* a su organización y funcionamiento, junto con los poderes públicos.

El cierre es un acto de fuerza por parte de los patronos, tan peligroso como la huelga, y debe juzgarse, por tanto, de acuerdo con los *mismos principios*.

¿No has leído el libro «Breviario de Pastoral Social»? En sus números 61-64 viene lo copiado. Si lo encargas en el pórtico de la Parroquia te lo facilitarán con gusto. Con él sabrás el pensamiento de la Iglesia en España.

En otro lugar van unas líneas copiadas de la encíclica «Mater et Magistra», donde el Papa Juan XXIII, felizmente reinante, habla del salario; no se te pasen.

¿A quién... si no a Ti?

¿A quien debo yo llamar
vida mía sino a ti,
Virgen María?
Todos te deben servir,
Virgen y Madre de Dios,
que siempre ruegas por nos
y Tú nos haces vivir.

Duélete, Virgen, de mi
mira bien nuestro dolor,
que este mundo pecador
no puede vivir sin Ti
No llamo des que nací
vida mía,
sino a Ti, Virgen María.

Tanta fue tu perfección
y de tanto merecer
que de Ti quiso nacer
quien fue nuestra Redención;
no hay otra consolación,
vida mía,
sino en Ti, Virgen María.

El tesoro divinal
en tu vientre se encerró,
tan precioso que libró
todo el linaje humano.
¿A quién quejaré mi mal,
vida mía,
sino a Ti, Virgen María?

¡Oh clara virginidad
fuente de toda virtud,
no cedes de dar salud
a toda la cristiandad!
No pedimos piedad,
vida mía,
sino a Ti, Virgen María.

Esto cantó de la Virgen el sacerdote Juan del Encina, figura principal de la literatura castellana del siglo XV.

Hoy empieza un tiempo especial para ti, cristiano.

Hoy empieza el Adviento.

La Liturgia sagrada se viste con colores de penitencia y mortificación y nos avisa fuertemente para que preparemos nuestros corazones para recibir a Cristo que nos vendrá por Navidad. Por eso suprime las velaciones de las bodas y todo lo que pueda ser manifestación estruendosa de alegría; pero también por eso no te extrañe que a este tono severo se mezclen ciertos sentimientos de alegre y confiada esperanza, ni más ni menos que la de tantos como ilusionados esperaron por siglos al Mesías Redentor. Espéralo tú, de nuevo, también ilusionado y ayuda a tu alma con austeridad santificadora.

¡Sagrado Corazón de Jesús!!
¡En Vos confío!!

¿Quién será capaz de expresar los sentimientos de la Virgen al nacer Jesús?

La fe y el amor se juntaron entonces en maravilloso y único ayuntamiento y no hay lengua humana que los pueda acertar con exactitud, pero si alguien se acercó a ello fué nuestro gran Lope de Vega; ved una muestra, donde nos pinta a la Virgen hablando con los ángeles y las cosas todas:

Pues andáis en las palmas,
ángeles santos,
*¡que se duerme mi Niño,
tened los ramos!*

Palmas de Belén,
que mueven airados
los furiosos vientos
que suenan tanto,
corred más paso,
*que se duerme mi Niño,
tened los ramos.*

El Niño divino
que está cansado
de llorar en la tierra
por su descanso,
sosegar quiere un poco
del tierno llanto.
*¡Que se duerme mi Niño,
tened los ramos!*

Rígurosos hielos
le están cercando,
ya véis que no tengo
con qué guardarlo.

Angeles divinos
que vais volando,
*¡que se duerme mi Niño,
tened los ramos!*

AL SERVICIO DE LA MADRE

Calendario de la Virgen

Día de la Inmaculada Concepción.

Todos tus actos este día han de ser para esta Madre, ¡la mejor de todas las Madres!, desde por la mañana hasta la noche.

En el lugar de costumbre va el horario de las misas; todas son buenas y agradables a la Señora, pero te aconsejamos que te unas a la misa comunitaria de las ocho y media, donde reunida toda la familia parroquial, ofreceremos nuestra mejor felicitación a nuestra Madre María Inmaculada.

Por la tarde, después de la misa vespertina, saldrá en procesión su imagen por las calles de nuestra Villa para que las bendiga una vez más. Nosotros y Ella contamos contigo.

Quienes adornen sus balcones con colgaduras harán obsequio a la Virgen y también quienes lleven velas en la procesión.

¡Qué jaculatoria tan hermosa! Con cuanto entusiasmo y gran fe la repiten tantas almas piadosas.

Y ciertamente que podemos y debemos hacerlo así: tener confianza absoluta en su divina protección.

Quien estas líneas escribe la recibió, precisamente en esta localidad, en ocasión que no hace al caso reseñar; pero fue bien manifiesta. Y aun sin implorarla, toda vez que fue en la oscuridad y no podía saber que aquel lugar fuese el ocupado por su sagrada imagen.

Y recientemente, encomendado a El, fue quien, apartando las dificultades, que yo consideraba invencibles, me trajo aquí para a la vez que concederme el favor tener la ocasión de comprobar aquella protección primera. ¡Loado sea por los siglos de los siglos!

Repito que bien podemos confiar en los afectos de su amante Corazón, que jamás desampara a los que en El confían.

¡Getafeños!, que tan cerca tenemos el gran Monumento Nacional en su honor: continuemos y aumentemos, si es posible, el entusiasmo y fervor por el Sagrado Corazón de Jesús y confiemos plenamente en su divino amor.

Un feligrés.

Un distinguido y apreciado amigo nos envía este trabajito; agradecemos cordialmente su buen deseo de ayudar algo a su Parroquia y a su Párroco. Desde luego, ¡ya lo ve!, respetamos públicamente su humildad, escondida en el seudónimo. ¡Dios se lo pague!

¡Novios!

Tiempo quieren las cosas...

Dos meses no son una exageración..., hay casos en que se queda uno corto.

Necesitas la partida de bautismo (¡la de la Iglesia!) y la confirmación. Si naciste fuera de esta provincia, esta partida de bautismo ha de venir legalizada por su obispado correspondiente.

Has de reparar, para saberla después, la Doctrina Cristiana.

Y puede ocurrir que necesites las publicaciones fuera de Getaje...

Para todos estos papeleos puedes ir por la parroquia los lunes, miércoles y viernes, a las seis de la tarde.

Habla el Papa

Nuestro Santo Padre Juan XXIII ha publicado una interesantísima carta encíclica, sobre el reciente desarrollo de la Cuestión Social a la luz de la Doctrina Cristiana. Un documento de tanta autoridad e importancia no puede quedar desconocido de nosotros. LUCEAT! lo irá publicando y comentando.

LA REMUNERACION DEL TRABAJO

Criterios de justicia y equidad

Una profunda amargura embarga Nuestro ánimo ante el espectáculo inmensamente triste de innumerables trabajadores de muchas naciones y de continentes enteros, a los cuales se les da un salario que los somete a ellos y a sus familias a condiciones de vida infrahumana.

Esto se debe,

también, al hecho de que en aquellas naciones y continentes el proceso de industrialización está en sus comienzos o no suficientemente avanzado.

Contrastes injustos

... en algunas naciones la abundancia y el lujo desenfadado de unos pocos privilegiados contrastan de manera estridente y ofensiva con las condiciones de extremo malestar de muchísima gente; en otras se llega a obligar a la actual generación a vivir con privaciones inhumanas, para aumentar la eficiencia de la economía nacional, conforme a ritmos acelerados que sobrepasan los límites que la justicia y la humanidad consenten, mientras en otras naciones un elevado tanto por ciento de la renta se consume en robustecer o mantener un mal entendido prestigio nacional, o se gastan sumas enormes en armamentos.

Además

en las naciones económicamente desarrolladas no raras veces se echa de ver que mientras se fijan compensaciones altas o altísimas por prestaciones de poco esfuerzo o de valor discutible, corresponden retribuciones demasiado bajas, insuficientes al trabajo asiduo y provechoso de categorías enteras de ciudadanos honrados y trabajadores, y en todo caso sin proporción con lo que contribuye al bien de la comunidad o a la renta de las respectivas empresas o a la renta total de la economía de la nación.

Por eso

creemos que es deber Nuestro afirmar una vez más que del mismo modo que la retribución del trabajo no se puede abandonar enteramente a la ley del mercado, así tampoco se puede fijar arbitrariamente, sino que ha de determinarse conforme a justicia y equidad.

Esto exige

que a los trabajadores les corresponda una retribución tal que les permita un nivel de vida verdaderamente humano y hacer fren-

Guión de Navidad

¡Navidad a la vista! ¿Verdad que Navidad trae muy buenos recuerdos? ¡Ya lo creo! La cosa, desde luego, no es para menos.

Porque en Navidad, el Hijo de Dios, bajado del cielo, nació hecho verdadero hombre, sin dejar tampoco de ser Dios verdadero.

En Navidad amanece el sol de nuestra Redención y gracias a ella podemos los hombres mirar al cielo como a feliz herencia.

¡Bien venida la Navidad, que tales recuerdos nos trae! Alegrémonos, sí, alegrémonos como cristianos agradecidos.

Por esta razón no puede faltar en nuestras navidades el *detalle religioso...*, pero de los buenos ¿eh? y hecho bien y como Dios manda.

Siempre será bueno recordar las normas navideñas de años anteriores, para conocimiento y recuerdo de nuevos y antiguos. Helas aquí:

A la iglesia se ha de ir como Dios manda: con la cara limpia y la cabeza despejada.

Ni en la misa del Gallo, ni en la de Nochevieja hacen falta botellas (aunque estén vacías), ni tampoco pandejetas, ni cosas de este estilo.

Cada mujer necesita un velo; no intenten pasar dos con un sólo velo. Una vez empezada la misa se cerrarán las puertas exteriores de la iglesia. Atención, pues, al reloj, y que marche bien.

Para poder comulgar en estas misas ha de guardarse ayuno de cosas sólidas y bebidas alcohólicas, desde tres horas antes de la comunión; de otras bebidas que no tengan alcohol, basta con que este ayuno sea tan solo desde una hora antes de la comunión.

te con dignidad a sus responsabilidades familiares; pero exige, además, que al determinar la retribución se mire a su efectiva aportación en la producción y a las condiciones económicas de la empresa; a las exigencias del bien común de las respectivas comunidades políticas, particularmente por lo que toca a las repercusiones sobre el empleo total de las fuerzas laborales de toda la nación, así como también a las exigencias del bien común universal, o sea, de las comunidades internacionales de diversa naturaleza y amplitud.

Claro está

que los criterios antes expuestos valen siempre y en todas partes; pero no se puede determinar el grado en que deben ser aplicados sin tener en cuenta la riqueza disponible, riqueza que en cantidad y calidad, puede variar y de hecho varía de nación a nación y dentro de una misma nación de un tiempo a otro.

Campanitas de Belén

Campanitas de Belén,
tocad al alba que sale
vertiendo divino aljófar
sobre el sol que de ella nace.
Que los ángeles tocan,
tocan y tañen;
que es Dios-hombre el sol,
y el alba, su Madre.
¡Din, din, din!
¡qué vino al fin!
¡dan, dan, dan!
¡qué hoy nos le dan!
¡don, don, don!, ¡el Salvador!,
tocan y tañen a gloria en el cielo,
y en la tierra tocan a paz.

*Es Lope de Vega quien así echa al
vuelo el júbilo de su fe.*

El poder de los hechos

Un día llegó al más grande hospital de Lyon (Francia), una enferma criada en un ambiente comunista, particularmente virulento. No tenía nada de cristiana; antes bien, se hallaba animada de una hostilidad abierta contra todo lo que oía a su alrededor.

La Providencia permitió que cayera en manos de una religiosa bastante inteligente para no decir nada a aquella enferma de sus cosas..., pero la atendió y sirvió con todo su corazón día y noche durante varias semanas. Entonces se dió a reflexionar: «¿Pero cómo es posible que esta monja, que sabe que soy enemiga de todo lo que ella representa, tenga para conmigo tantas delicadezas y cuidados? Hace quince días que no me conocía y hoy me cuida como si yo fuera su madre, ¿dónde está la explicación?» Entonces empezó a observar de cerca la vida de la religiosa...

Consecuencia de ello: el último día, cuando esta pobre mujer equivocada iba a abandonar el hospital, fue al encuentro de la hermana, tomó en sus manos la cruz pendiente de su pecho y dijo estas palabras: *Hermana, permítame que abrace su cruz, puesto que ella es la que la ha hecho tan buena. Yo, la pagana y la comunista, yo que no sabía ni siquiera lo que era una cruz y menos aún quien era el que pendía de ella, lo he adivinado todo a través de su abnegación.*

Esto contó en una conferencia el Cardenal Gerlier, Primado de las Galias y Arzobispo de Lyon, al referirse al problema de la justicia y la caridad.

*¡Ay si todos viviéramos nuestra fe
y ajustáramos nuestra conducta a sus
enseñanzas!... Esforcémonos nosotros,
al menos, en que así sea.*

Algunos Nacimientos

En los próximos días de este diciembre podrá visitarse en Madrid, en el Museo de Artes Decorativas (Montalbán, 12), el «Nacimiento», de Salzillo, uno de los más famosos hoy. Para ayuda de nuestros lectores les daremos algunos datos.

Francisco Salcillo (o Salzillo) nació, vivió y murió en Murcia entre los años 1707 y 1783; trabajó mucho y nos dejó magníficas obras, de las que ahora nos interesa el «Nacimiento» que estos días llamará la atención y el interés de Madrid, con toda seguridad.

Este «Nacimiento» lo hizo por encargo de una noble familia murciana, los Riqueime, y pasó por distintas manos y hasta estuvo bastantes años en venta, yendo a parar, al fin, al Museo Provincial de Murcia, donde se guarda en la actualidad.

Consta de 556 figuras maravillosas, muchísimas de arte, ingenuidad, verismo y gracia únicas; hay grupos que son algo encantador y magnífico: la anunciación a los pastores, la huida a Egipto, la posada..., sobre todo, el Portal..., y, sobre todo, ese incomparable Niño, que vale por sí solo por muchos «nacimientos».

No crea el lector que todo este conjunto riquísimo de arte sea obra personal del propio Salcillo..., no, él hizo por sí las figuras principales y muchas de las otras, y dirigió y orientó las demás, dejándolas en manos de los discípulos que acudían a su taller y que resultaron algunos de ellos muy buenos y famosos también.

Otros «Nacimientos»

hubo de gran fama y hechos por firmas de consagrado prestigio, por ejemplo, los que trabajó Luisa Roldán (1656-1704) para Carlos II y para la Cartuja madrileña del Pualar o el famoso «Nacimiento del Príncipe», que Carlos IV encargó al alicantino José Ginés (1768-1823), en el que destaca *la adoración de los pastores*.

Otra vez continuaremos este tema, porque hay muchos y muy bonitos.

Hoy, primer domingo de Adviento, se celebra en todo el mundo católico el Día DEL EMIGRANTE.

La Iglesia llama la atención de todos sobre este gran problema de nuestros días, en el que va envuelta la paz y la fe de tantas familias.

Todos hemos de poner nuestra parte en la ayuda.

DÍA DEL EMIGRANTE.

Mañana comienza su vida:

Ayúdales a rehacerla

Contribuye también a defender
la lámpara de su fe,
tan amenazada en esta aventura.

Tu oración. Tu donativo. Tu comprensión hoy para esta Obra.

HAY MISA EN LA PARROQUIA

Los días festivos: a las seis y media, ocho y media, diez y media y doce de la mañana, y a las seis de la tarde.

En San José, a las trece, y en La Alhóndiga, a las nueve y media.

Los días laborables: a las siete, ocho y nueve de la mañana, y a las siete y media de la tarde.

Todas las tardes a las siete, Visita al Santísimo y Santo Rosario. Los domingos se adelanta este ejercicio hasta las seis y media.

Día 3.—Primer domingo de Adviento.—Continúa la novena a la Inmaculada Concepción, a las siete de la tarde.

Día 7.—Vigilia de la Purísima Concepción.—Día de ayuno y abstinencia, aunque se tenga Bula.

Día 8.—LA PURÍSIMA CONCEPCIÓN DE MARÍA INMACULADA.—Vea usted en otra plana detalles de la fiesta de este día.

Día 18.—Empiezan las «Jornadas de la Virgen a Belén».

Día 24.—A LAS DOCE DE LA NOCHE LA MISA DEL GALLO. (Mira en otro sitio «Guión de Navidad»).

Día 25.—LA NATIVIDAD DEL SEÑOR.—Este día no hay misa de alba, por haberse celebrado misa a la media noche. (Lee el «Guión de Navidad»).

Día 26.—Se abren las velaciones.

Día 31.—Nochevieja.—A las once de la noche, empieza la Adoración Nocturna. La misa será a las doce, pero las puertas de la iglesia se cerrarán a las doce menos cuarto. (Véase «Guión de Navidad»).

Jesús.—Fiesta de precepto. No hay misa de alba; las demás siguen igual que todos los domingos.

Día 6.—Fiesta de los Santos Magos.—Hay obligación de oír misa.

Día 7.—Domingo. Hoy sale LUCEAT!, con ayuda del Señor.

Coadjutor de semana.—Del 3 al 10, don Rafael Fuentes, que vive en la calle de República Argentina, 4; del 10 al 17, don Angel Domínguez, en Lisboa, 8; del 17 al 24, don Luis Hernández, en Marqués, 6; del 24 al 31, don Rafael Fuentes, en Argentina, número 4; del 31 al 7, don Angel Domínguez, en Lisboa, 8.

Este aviso es doblemente interesante en casos de urgencia.

Sigue con extraordinaria actividad la preparación del Concilio Ecuménico Vaticano II. Sigue creciendo cada día más el interés del mundo por este gran acontecimiento; en tanto grado que el propio Santo Padre ha dispuesto que empiece a funcionar una Oficina de Prensa que ya desde este mes de noviembre ha empezado a repartir normalmente boletines de información.

¿Pero nosotros estamos al tanto de ese movimiento renovador de tan grandes esperanzas?

«Un Sínodo anglicano de Melbourne aprueba y recomienda la encíclica «Mater et Magistra» del Papa Juan XXIII.»

En Los Angeles (California) se agotan las ediciones de la «Mater et Magistra».

Se están dando conferencias sobre la «Mater et Magistra», etc.

Noticias de este tipo se leen todos los días. Bien está. Por algo se empieza y por ahí hemos de empezar todos... ¿Has empezado tú? ¿Tienes la «Mater et Magistra»? ¿La has leído?

Por ahí empeceemos, sí, pero, ¡cuidado!, no nos quedemos solo en eso.

«Más de doscientos jefes budistas visitan el Seminario Mayor de Tokio (Japón), y les causa tanta impresión la vida litúrgica del Catolicismo, que uno de los principales declara: Tenemos la impresión de estar muy cerca de la Iglesia Católica. El Catolicismo es una religión de belleza y verdad.»

Testimonios como éste animan y obligan a que nosotros hagamos por ser cada día más dignos de esa religión. Y también nos recuerdan que hemos de orar por la conversión del mundo pagano.

¡A la hora de la misa, con la misa ya hay bastante, que así de grande y provechosa es!...

La misa es el acto oficial de la sagrada Liturgia.

La misa es la reunión del pueblo de Dios

La misa es el banquete de la familia cristiana.

Por eso, a la hora de la misa, únete a los demás. Canta y reza con todos.

LUCEAT! TERMINA HOY SU TAREA POR ESTE AÑO.

SE DESPIDE DE SUS LECTORES HASTA EL 7 DE ENERO DEL PROXIMO AÑO DE 1962, DESEANDOLES TODA CLASE DE BENDICIONES EN LAS PROXIMAS FIESTAS DE NAVIDAD Y PIDE AL NIÑO JESUS LES DEPRE UN PROVECHOSO Y FECUNDO AÑO NUEVO